

BALADES À PIED

CIRCUIT 2 La route de la Challore

De la chapelle de l'Arceau au ruisseau de la Basse Crilloire... et retour



Une balade agréable en toute saison.

La petite route de la Challore constitue un agréable lieu de promenade, bordé de fleurs sauvages au printemps. Construite en 1626, restaurée à la fin du siècle dernier, la chapelle de l'Arceau renferme une statue moderne de la Vierge. On dit que les femmes infécondes y venaient en pèlerinage les jours de fête de l'Assomption et du Saint Rosaire. La Cure [propriété privée] est l'ancienne demeure du chapelain de la Crilloire. Le ruisseau de la Basse Crilloire est l'un des trois principaux affluents du Trézon. À noter que l'étang de la Challore et la digue qui le longe sont des domaines privés. Au retour, le paysage dévoile de belles vues sur la vallée du Trézon, le château des Coteaux et l'église.

Parcours

Départ parking du stade [D148]
Distance 2 km A/R jusqu'au pont sur le ruisseau
Durée environ 1/2 h
Type chemin vicinal revêtu



La chapelle de Notre Dame de l'Arceau, au départ du circuit.



La route de la Challore à l'automne, au niveau du pont sur le ruisseau de la Basse Crilloire.